



Fundación Wellington

COLOQUIO CELEBRADO EN LA FUNDACIÓN WELLINGTON SOBRE EL TEMA: "LA NECESARIA ARTICULACION DE LA SOCIEDAD CIVIL"

Madrid.- **Ayer lunes día 27 de Junio, a las 20:00 horas la Fundación Wellington**, continuando con su ciclo de encuentros socio-culturales y políticos "**Los Coloquios del Wellington**", organizó en los salones del Hotel que da nombre a la Fundación el coloquio "La necesaria articulación de la sociedad civil".

El acto congregó a un numeroso grupo de invitados que siguieron con extraordinaria atención las interesantes intervenciones de los ponentes: **D. Antonio Garrigues Walker**, Presidente del despacho de abogados Garrigues, **D. Carlos Entrena Palomero**, Presidente del "Club Liberal Español", **D. Jesús López-Medel**, Abogado del Estado y **D. Víctor Pérez Díaz**, Presidente de Analistas Socio-Políticos.

Con la habitual presentación y palabras de bienvenida de la Secretaria del Patronato de la Fundación **Dña. Cristina Moratiel**, dieron comienzo las intervenciones de los citados ponentes que fueron moderados por el periodista y editor, **D. Fernando Jáuregui**. Destacaron los intervinientes por su amplia preparación en los temas desarrollados.

Para empezar, tomó la palabra **D. Carlos Entrena** afirmando que en la sociedad civil existe animadversión por la política, pero la política se acerca a nosotros y aprovechó para definir la sociedad civil como el conjunto de ciudadanos que no tienen poder ni influencia para hacer cambios. En su opinión la sociedad civil está articulada en tres grupos: "los organizados", "los indignados" que son los protagonistas de la lamentable situación que hemos vivido recientemente y la gran mayoría de la población que forma el grupo de "los preocupados".

A continuación el moderador introdujo a **D. Antonio Garrigues**, quien tomó la palabra para anunciar que se ha renunciado al diálogo político-social y según él, obviar este diálogo es un crimen. Somos un pueblo valiente que estamos viviendo un descontento global, no sólo nacional. También comentó que del movimiento 15M hay que sacar conclusiones serias porque existe un descrédito de la democracia. Concluyó su intervención diciendo que en España no hay transparencia informativa y es la única salida para luchar contra la corrupción.

D. Jesús López-Medel comenzó lanzando una pregunta: ¿la sociedad española está viva o enferma? Según su opinión se encuentra enferma por falta de movilización. La democracia es una permanente conquista, una continua construcción. Es necesaria una mejor “educación social” para llegar a ser una sociedad más participativa, libre, activa y crítica.

Para **D. Víctor Pérez Díaz** el punto de partida es conocer a fondo la situación real en la que nos encontramos: una crisis grave y con problemas de territorialidad. España es un país que desconfía de su gobierno, de la oposición, de los políticos, de la élite financiera, de los medios de comunicación y, en general, de la sociedad misma. Tenemos una responsabilidad en nuestra democracia liberal, por lo que debemos construir una sociedad civil proactiva en la pluralidad.

A continuación, el moderador preguntó a la mesa sobre el factor de las redes sociales y el papel de los medios de comunicación en la articulación de la sociedad civil. Varios de los asistentes preguntaron acerca de la aparición de líderes en la sociedad civil y el papel de los políticos ante los movimientos sociales como el 15M.

Material fotográfico adjunto:

- Todos los ponentes y el moderador: ANTONIO GARRIGUES WALKER, CARLOS ENTRENA PALOMERO, JESÚS LÓPEZ-MEDEL, VÍCTOR PÉREZ DÍAZ y FERNANDO JÁUREGUI.
- Y la Secretaria del Patronato de la Fundación Wellington: CRISTINA MORATIEL.